

2013

Wer wird Saarlands bester Verein

Hallo liebe Mitstreiterinnen und Mitstreiter,
unser Missionsförderverein ist heute in der Saarbrücker Zeitung im Rahmen des Wettbewerbs Saarlands Bester Verein nominiert worden. Ich habe mich darüber sehr gefreut. Nun geht es darum, Stimmen zu sammeln, damit der Verein gut abschneidet. Ich würde mich freuen über eine gute Unterstützung aus unserem Gemeindebezirk und über eine Weiterleitung der Information im Verwandten- und Bekanntenkreis. Bitte helft alle mit, damit über diesen Weg auch unsere Projektarbeit weiter unterstützt wird.

Bitte merkt Euch auch den 10.11.2013 vor. An diesem Tag findet ein Festgottesdienst in unserer Pfarrkirche statt. An diesem wie auch an der anschließenden weltlichen Feier werden unsere Ministerpräsidentin, unsere Innenministerin wie auch die philippinische Botschafterin in Deutschland teilnehmen. Ich würde mich freuen, wenn wir wieder mit einem Bannereinzug den Gottesdienst beginnen könnten. Ich danke herzlich!

Mit freundlichen Grüßen
Martin Zewe

Wer wird Saarlands bester Verein im August?

SZ-Leser können bis 22. September über die besten Gruppen des vergangenen Monats abstimmen

Bitte **stimmen** Sie für unseren
Missionsförderverein!

Danke, Ihr

Martin Zewe

Information über den Verein:

<http://www.missionsfoerderverein-kutzhof.de>



Der Missionsförderverein engagiert sich in Afrika. FOTO: PRIVAT

Medizinische Hilfe und mehr für Bedürftige in Afrika

Heusweiler. Geleitet von der christlichen Nächstenliebe engagiert sich der Missionsförderverein Kutzhof für hilfsbedürftige Menschen in Afrika und Asien. „Bedürftige in Somalia, Mauretanien, Indien, Papua-Neuguinea und auf den Philippinen sollen Hoffnung auf ein menschenwürdiges Leben schöpfen können“, betont der Vereinschef Martin Zewe. In den vergangenen Jahren verwirklichte der Verein mehrere soziale Projekte. Aktuell unterstützt der Förderverein das Projekt „Surgical Mission“ auf den Philippinen. Dabei behandeln Ärzte aus dem Saarland mittellose Menschen. Rund 150 000 Euro flossen seit der Gründung des Missionsfördervereins vor 15 Jahren in Hilfsprojekte. *bera*

Abstimmen:

<http://www.saarbruecker-zeitung.de/meinesz/saarlandsbeste/wahl/monatswahlen/2013/art380996,4887131>

oder: • **Tel. (0 13 79) 37 02 60 02**